

## EXPO POMPEI

Afin d'illustrer le cours de latin, qui prévoit une traduction du texte de Pline sur l'éruption du Vésuve, les élèves de 2ème latine, accompagnés de Mmes Gilbert et Zaalouki et de MM Kountourgiannos et Meyers, sont allés à la Bourse de Bruxelles ce lundi 8 janvier 2018 pour voir l'exposition temporaire sur Pompéi, ville engloutie par la cendre dont l'archéologie a pu mettre au jour les vestiges. Nous avons été impressionnés par le film qui nous permettait de nous imaginer au moment des faits et par les objets qui attestent de l'importance des connaissances antiques en matière d'art (bijoux) et de techniques (boulangeries, pressoirs, aqueducs, etc). Quelle aubaine d'avoir pu ainsi nous plonger dans l'Antiquité !

Monsieur Kountourgiannos  
professeur de langues anciennes











